

SCHNITTSTELLEN ZWISCHEN KUNST UND MODE



ANGELASCHULE DÜREN 2014

Im Rahmen des Masterplanprozesses werden künftig die Dürener Schulen Arbeiten ihrer Schülerinnen und Schüler im öffentlichen Raum und in leer stehenden Ladenlokalen präsentieren.

In der ersten derartigen Aktion stellen Schülerinnen des Projektkurses Kunst der Angelaschule vom 6. Juni bis zum 4. Juli 2014 in den Schaufenstern von drei Ladenlokalen Arbeiten zum Thema

SCHNITTSTELLEN ZWISCHEN KUNST UND MODE

zur Diskussion. Die Materialien der ausgestellten Kleider sind sehr unterschiedlich: Papier, Gips, Stein, Maschendraht, Blumen, Spiegelscherben, Zeitung u. v. a.

Im Innenstadtforum am 2.7.2014 werden die Schülerinnen ab 14 Uhr zu Idee und Herstellung ihrer Arbeiten vortragen. Anschließend an das Innenstadtforum werden sie von 16.30 bis 17.30 Uhr an den Ausstellungsorten für Erläuterungen vor Ort und für Fragen zur Verfügung stehen.



Im Rahmen des Masterplanprozesses
Innenstadt Düren